
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1151/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach 

betreffend Neue KiTa  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

a) Wie ist der derzeitige Stand der Verhandlungen zwischen den Partnern? 

 

Aktuell werden die letzten Details der Verträge zwischen dem Bischöflichen 

Ordinariat und der Stadt Mainz geregelt.  

 

b) Wie sieht die weitere zeitliche Planung aus und wann können wir mit dem Bau-

beginn rechnen? 

 

Die Planungsgespräche für den Kita-Neubau sind angelaufen. Ein Datum des 

Baubeginns kann noch nicht genannt werden. Zunächst müssen die Raum-

planungen abgestimmt  sein, die Detailplanungen erfolgen sowie der Bauan-

trag gestellt ist.  

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


